
要望等記録一覧表（令和４年２月分）

No.72

総務課　

　庁舎におけるごみ（ビン・カン、ペットボトル、紙類など）の分別状況について教えてほしい。

　分別状況について説明しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

庁舎のごみの分別状況について

惠比須　幹夫 生駒市議会議員公職者

No.73

財政課　

　令和４年１月２０日以降に財務会計システムに入力した予算要求について、予算要求資料一式の開示請求を
目的に来庁された。

　財務会計システムからは特定の日付以降に入力したデータを抽出することはできない旨の説明を行い、それ
に代わる資料を情報提供することを提案し、納得いただきました。

　要望者が求める令和４年１月２０日以降に財務会計システムに入力した予算要求の内容は、市長査定におい
て査定された内容とほぼ同一であることから、市長査定事項の増減予算科目、増減金額、担当課及び経緯を記
した資料を作成し、情報提供します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

令和４年度当初予算の編成過程について

塩見　牧子 生駒市議会議員公職者

No.74

財政課　

　本市の予算編成の見える化について市の取組の意思について聞きたい。

　今行っている予算編成の公表について、現状を中心に説明しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

予算編成の見える化について

塩見　牧子 生駒市議会議員公職者

No.75

財政課　

　本市の予算編成の見える化について市の取組の意思について聞きたい。

　今行っている予算編成の公表について、他市の状況や作業量等を踏まえて今後の見込について説明しまし
た。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

予算編成の見える化について

塩見　牧子 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和４年２月分）

No.76

防災安全課　

　新型コロナウイルスによる感染者が増加する中、市役所の通常業務についてBCP（業務継続計画）は発動され
ているのか。

　現在、BCPの考え方に基づき、一部のイベント等の中止、延期をおこない対応しています。また、各所属の優
先業務について洗い出しを行い準備をしていますが、BCPによる全庁的な人の手当は実施していません。
上記のとおり回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

新型コロナウイルスの感染拡大に伴う市役所内のBCPについて

改正　大祐 生駒市議会議員公職者

No.77

事業計画課　

　昨年１１月に実施した分科会について、会議録はいつ公開となるのか。分科会の出席者から質疑を受けてい
るため教えてほしい。

　分科会の会議録については、協議会員の方には次回の協議会で、その他の出席者の方には個別で確認いただ
いた後にホームページに掲載する予定となっていますが、次回の協議会が新型コロナウイルス感染症の影響で
書面開催を予定していることから、２月１０日を目途に資料を発送する予定にしています。
　要望者に問い合わせされた方へは市から直接ご連絡し、説明しますとお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

生駒市バリアフリー基本構想推進協議会（分科会）の会議録について

山田　耕三 生駒市議会議員公職者

No.78

事業計画課　

　地方創生交付金を活用した燃料単価の高騰にともなう支援をお願いしたい。また、新型コロナウイルス感染
拡大の影響で令和２年、３年度の市内路線バスの収支状況が非常に厳しい。人口減もあり以前の状況に戻るこ
とは難しいと予想している。特に状況が厳しい数路線については、このままの状況を放置できないため大幅な
見直しを考えざるを得ない。路線を維持するために県の中南部では国や市町村から支援を頂いており、北部で
も支援をお願いしたい。

　燃料単価高騰にともなう支援については、各市町村ごとに対応すると基準が異なるなど混乱を招く恐れがあ
ることから、県がとりまとめて対応した方が良いと考えています。
　市内の公共交通の課題について協議する場である「生駒市地域公共交通活性化協議会」において、バス路線
の現状や改善等について協議していくことを検討したいと思います。
　上記のとおり回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

地方創生臨時交付金の活用及び市内バス路線の支援について

奈良交通株式会社団体・法人
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要望等記録一覧表（令和４年２月分）

No.79

事業計画課　

　生駒市バリアフリー特定事業計画の策定にあたり、協議会を開催する予定であると伺ったがどのような状況
か。協議会の資料をいただくことはできるのか。特定事業計画は策定することで事業実施の義務が生じるもの
と認識しているが、議会での説明がないのであれば一般質問に挙げる方向で考える。

　本来であれば２月１８日に協議会を開催する予定でしたが、新型コロナウイルスの感染が急拡大している状
況を鑑み、協議会員の皆様に書面にて内容をご確認いただいています。協議会の資料のお渡しについては、後
日、上席に確認させていただいた後の対応とさせていただきます。

　後日、次のとおり回答しました。
　特定事業計画（案）を含めた協議会資料については、現時点、協議会員に見ていただき、意見を伺う案の段
階であり、確定版ではありません。今後手続きを経て確定し、ホームページ等でも公表するため、それまでお
待ちいただくことで了承いただきました。また特定事業計画の内容における事業実施時期についての質問があ
り、概ねバリアフリー基本構想で定めたものと同じであると回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

生駒市バリアフリー特定事業計画について

成田　智樹 生駒市議会議員公職者

No.80

みどり公園課　

　ひかりが丘第２緑地の樹木の枝が隣接の更地に越境しているので何とかしてほしい。

　現場を確認し対応を検討する旨を回答しました。

２月１４日
　現地にて要望者とひかりが丘自治会長と立会し、伐採希望木９本（高木）と越境木（低木）を確認しまし
た。その際に、排水溝の清掃とフェンスの塗装の要望を受けましたので、課に持ち帰って相談する旨回答しま
した。

　伐採希望木９本（高木）については業者により伐採をし、越境木（低木）については市職員での剪定で対応
します。
　排水溝については市で清掃します。
　フェンスの塗装については自治会による塗装を認める方針です。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

ひかりが丘第２緑地の支障木について

福中　眞美 生駒市議会議員公職者

No.81

農業委員会事務局　

　令和３年１２月に提出した質問状に対する回答の内容について、質問に対する回答になっていない。役員に
会わせてほしい。

　電話の内容については、役員にお伝えしますと回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

質問状に対する農業委員会の回答について

霧島住宅株式会社団体・法人
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要望等記録一覧表（令和４年２月分）

No.82

農業委員会事務局　

　回答書に対する質問に返事がないのか。

　顧問弁護士と相談の上、今後の対応方針を検討します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

質問状に対する回答への問い合わせに返事がないことについて

霧島住宅株式会社団体・法人

No.83

上下水道部工務課　

　自宅の敷地内にある水道止水栓は、生駒市のものであり、不法占拠しているため撤去してほしい。
　なお、これまで敷地内に設置していた分の利用料金を支払ってもらう。
　道路上に止水栓が設置されている家があることも知っている。

　お問い合わせいただいた止水栓ですが、道路上に埋設されている水道本管から分岐している給水管（止水栓
を含む。）は、個人の財産となるため、撤去する際は、ご自身で給水設置工事の申請を行ってください。
　道路上に止水栓が設置されているのは、漏水し、道路上に設置したものと思われます。漏水した場合はこち
らで修繕を行いますが、故意に漏水させた場合などは修繕の対象外となります。
　上記のとおり回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

水道止水栓の撤去について

－個人（公職者以外）

No.84

契約検査課　

　監査請求の結果を受けて、随意契約ガイドラインの見直しについて聞きたい。

　監査結果の内容を確認する旨を伝えました。
　質問の内容の確認を行いました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

随意契約及びガイドラインの見直しについて

塩見　牧子 生駒市議会議員公職者

No.85

契約検査課　

・随意契約ガイドラインの制定時の経緯と今後の見直しの予定について聞きたい。
・運用における随意契約の考え方について教えてほしい。

・平成２０年３月の「生駒市の随意契約のあり方に関する提言」を受け、平成２１年１月に生駒市随意契約ガ
イドラインが制定され、今後の見直しについては、監査意見を踏まえて適切に対応します。
・随意契約の妥当性の確認の方法など、現状の運用について説明しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

随意契約及びガイドラインの見直しについて

塩見　牧子 生駒市議会議員公職者
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